Stölting Care

SKANDAL – KOPFGELD FÜR GEWERKSCHAFTSMITGLIEDER

Arbeitgeber möchte im Unternehmen die Gewerkschaft abschaffen



Gewerkschaftsfreie Zone – Das möchte Stölting Care in seinen Objekten erreichen. Unglaublich aber wahr.

Mitarbeiter eine "Mitarbeitertreueprämie", von 50 Euro wenn sie eine Kündigung ihrer Gewerkschaftsmitgliedschaft vorlegen können.

Der Arbeitgeber zahlt jedem seiner



Liebe Kollegin, lieber Kollege,

wie ihr sicherlich bereits mitbekommen habt, gibt es eine Auseinandersetzung zwischen Stölting Care und der IG BAU. Euer Arbeitgeber möchte keine Gewerkschaft im Unternehmen und zahlt euch sogar 50 Euro "Mitarbeitertreueprämie", wenn ihr ihm eine Kündigungsbestätigung eurer Gewerkschaft vorlegen könnt. Dies ist ein schwerer Eingriff in das Grundgesetz, gegen den wir rechtlich vorgehen.

Um euch zu ködern, damit wir nicht stärker werden, zahlt euch euer Arbeitgeber das zusätzliche Urlaubsgeld, obwohl Stölting Care es nicht müsste, weil sie nicht tarifgebunden sind. Seit dem 25.02.2016 haben wir von eurem Arbeitgeber ein Hausverbot ausgesprochen bekommen, gegen das wir ebenfalls rechtlich vorgehen. Eure Gewerkschaft ist bei Stölting Care nicht willkommen.

Diese ganzen Anstrengungen werden unternommen, um eure Interessensvertretung zu schwächen, weil wir es sind, die euch helfen und unterstützen.

Wir lassen uns nicht schwächen. Wir werden nicht aufgeben, solange das Zeitkürzen nicht endet. Denn die Beschäftigten können nicht mehr putzen in der Kürze der Zeit.

Hygiene und Sauberkeit brauchen ihre Zeit!!!

Gewerkschaftssekretär Martin Mura 0171-3639994